

# À Barbaroux, les golfeurs ont lutté contre la mucoviscidose



Gérard Leroy au départ du « Green de l'espoir », entouré de joueurs, partenaires, organisateurs et des trois étudiants de La Garde, très performants (t-shirts verts, à gauche). (Photo V. T.)

Gérard Leroy, administrateur de l'association « Vaincre la mucoviscidose », affichait le sourire, hier au golf de Barbaroux. La deuxième édition du « Green de l'espoir » a, en effet, remporté un beau succès.

« Nous devrions récolter 7 100 €. Soit trois fois et demie plus que l'année dernière. » Ces fonds permettront de poursuivre la lutte contre cette maladie.

Cinquante-deux golfeurs – contre vingt-quatre en 2013 – de tout niveau, ont participé à cette compétition par équipe de quatre sur la totalité du parcours. « Ils ont versé 20 € supplémentaires pour l'opération. »

Les sponsors aussi ont répondu en nombre pour les lots de récompenses, de tombola et les collations. « On a aussi vendu les trous – entre 200 et 500 € – à vingt-deux partenaires. » Soit, là aussi, plus de quatre fois plus

que la première édition.

Le fruit du labeur entrepris depuis septembre par Enzo Ravanello, Tristan Bonsignour et Hedi Tarchoun, étudiants à l'IUT de La Garde en deuxième année de technique de commercialisation. Ce travail s'inscrit dans leur projet de fin d'études. « Il devrait figurer sur le podium, voire la première place, des IUT au niveau national dans le cadre de cette initiative ».

Gérard Leroy remercie chaleureusement l'association sportive du golf brignolais. « Patrick Garrus, le président, et François Esposito, le technicien, nous ont apporté un précieux concours, à l'instar de Benjamin Cafernet, le directeur ». Ce dernier évoquait « une belle opération. Ça fait plaisir aux joueurs. Ils viennent pour autre chose que la compétition pure ».

G. LEVA

var-matin

Lundi 19 mai 2014